

Lograron un 93% de los parámetros obligatorios

Cesfam O'Higgins recibió acreditación de calidad en atención de salud

El superintendente de Salud entregó el certificado oficial en una ceremonia y felicitó los avances del recinto de salud en estándares de seguridad.

El Cesfam O'Higgins, luego de un arduo trabajo, recibió el certificado de Acreditación en Calidad en los Procesos de Atención en Salud, hito que refuerza la excelencia en el servicio que presta este recinto a la comunidad. En una ceremonia desarrollada ante cerca de 180 personas, con la presencia del superintendente de Salud, Víctor Torres, se entregó el certificado oficial al alcalde de Concepción, Héctor Muñoz, junto al director interino del Cesfam O'Higgins, Marcelo Müller, y a la directora de la Dirección de Administración de Salud Municipal de Concepción (DAS), Rosario Bustos.

En la instancia el superintendente comentó que "en esta primera acreditación era exigible un 50% de los parámetros obligatorios y ellos lograron un 93%, además de un 100% en los no obligatorios, por lo que el proceso fue un éxito. Esto se traduce en que se garantizan ciertos estándares de seguridad en la atención de salud".

Por su parte, Müller se mostró

Cesfam O'Higgins atiende a más de 37 mil usuarios.

Esta acreditación refuerza la excelencia en el servicio que entrega el recinto.



La ceremonia contó con la participación de 180 personas, entre ellas diversas autoridades.

feliz por el logro y señaló que "cumplimos con los criterios de atención de calidad en un proceso que es continuo, por lo que seguiremos trabajando por el bien de nuestros usuarios".

El Cesfam O'Higgins atiende a más de 37 mil usuarios y tiene la administración, además, del Ccosf Chaimávida y la Unidad de Salud Familiar de Agüita de la Perdi. La directora de la DAS indicó que prácticamente los seis Cesfam de la dirección están acreditados y solo falta revisar algunas observaciones al Cesfam Tucapel para que este también reciba su

certificado.

La encargada de Calidad del Cesfam O'Higgins, Natalia Oliva, comentó que esta meta se consiguió gracias al esfuerzo de todos los funcionarios, donde existe un compromiso y responsabilidad de cada uno de ellos para cumplir con las exigencias que demanda la atención en salud primaria.

Finalmente, el alcalde de Concepción se mostró feliz por este logro y reafirmó que la Salud es una de las áreas relevantes de su administración. "Por eso queremos aumentar en dos Cesfam

más nuestra red, el Cesfam Palmares Oriente y el Cesfam Bellavista. Un nuevo Cosam, el aumento de horas médicas y otras mejoras que harán notar el plan robusto que tenemos en Salud Primaria para Concepción", indicó la autoridad comunal.

La Acreditación en Calidad de los Procesos de Atención en Salud es una instancia de evaluación que reconoce a las instituciones sanitarias que cumplan con los estándares de calidad. El objetivo de la acreditación es garantizar que estos servicios de salud sean seguros y de alta calidad.